

Null Toleranz für Straftäter und Clans: Damit unser NRW sicher bleibt.

In unserem Land soll sich jede Bürgerin und jeder Bürger sicher fühlen – zu jeder Zeit und an jedem Ort. Dafür haben wir in den letzten fünf Jahren gute Arbeit geleistet. Diesen Weg werden wir konsequent weitergehen. Unser Motto ist: Maximale Sicherheit für die Menschen und Null Toleranz für Kriminelle.

Mehr Unterstützung für unsere Polizei

- Wir haben fünfmal in Folge den Etat für die Polizeiarbeit erhöht. Im Jahr 2022 gibt es mit rund 3,9 Milliarden Euro die höchsten Mittel aller Zeiten
- 15.000 neue Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter im Polizeidienst
- Bessere Ausstattung: ballistische Schutzhelme, Schutzwesten, Bodycams, Taser und neue Streifenwagen
- 32.000 Smartphones statt Notizzettel für eine schnelle Kommunikation

Kampf gegen Kriminelle verstärkt

- 2.000 Razzien gegen Clankriminelle: ca. 5.000 Objekte durchsucht, 30.000 Verstöße geahndet und 5.000 Gegenstände z.B. Waffen beschlagnahmt
- 400 Einrichtungen, Gewerbe oder Gaststätten wurden sofort geschlossen
- Extremismus und Terrorismus werden entschieden bekämpft. Der Verfassungsschutz hat mit 540 Stellen im Jahr 2021 so viele Stellen wie nie zuvor

Noch nie war Nordrhein-Westfalen so sicher wie heute

- Seit 2016 Zahl der Straftaten um ein Viertel reduziert
- Die niedrigste Zahl an Straftaten seit 1985 in Nordrhein-Westfalen
- Aktuell mit 54 Prozent eine der besten jemals erfassten Aufklärungsquoten
- Zahl der Wohnungseinbrüche massiv gesenkt
- Unterstützungssystem für von Gewalt betroffene Frauen und Kinder weiterentwickelt
- Rechtliche Befugnisse für die Videobeobachtung im öffentlichen Raum ausgeweitet